

04. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport vom

30.05.2022

TOP: Ö7

Informationen und Anfragen

Herr Dorff informiert kurz zum Stand der Bauarbeiten Mensa Grundschule Diesterweg. Die Bodenplatte ist fertiggestellt. Jetzt wurde mit den Maurerarbeiten begonnen. Zur Grundschule Harzblick gibt es zu sagen, dass dort in den Sommerferien die neuen Fenster mit Wärmeschutzverglasung eingebaut werden. Weitere vorbereitende Arbeiten finden für den Einbau der neuen Heizung statt.

In Bezug auf die Schulentwicklungsplanung des Landkreises Harz wird das Anhörungsverfahren nachgeholt. Zur Fusionierung hatte Herr Dorff ein Gespräch mit beiden Schulleitern. Derzeit passiert aber nichts weiter. Frau Barner bittet um Zusendung der Stellungnahme, die an den Landkreis Harz übermittelt wird.

Frau Lisowski berichtet über den Tag der Vereine am 15.05.2022. Das Resümee war sehr gut. Rund 1.000 Besucher mehr als 2019 konnte der Bürgerpark begrüßen. Etwas traurig war der Umstand, dass die Presse an diesem Tag nicht anwesend war und es keine Berichterstattung dazu in der Harzer Volksstimme gab.

Frau Barner stellt dazu die neue Sportvereinsbroschüre vor, die Anfang Mai geliefert worden ist. Zum Tag der Vereine lag sie erstmals an den Vereinsinformationsständen aus.

Herr Schönfelder äußert, dass viele Vereine berichteten, dass sie Schwierigkeiten hatten ihren Stellplatz zu finden und Strom zu erhalten.

Frau Lisowski antwortet, dass alle Vereine im Vorfeld genaue Informationen zum Standplatz, Einfahrzeiten und Bühnenprogramm erhalten haben. Strom wurde überall angelegt.

Frau Lisowski informiert weiter, dass der Fördermittelbescheid in Bezug auf die Energetische Sanierung der Außenfassade der Grundschule Silstedt vorliegt. Mit 80 Prozent wird dieses Projekt gefördert. Der Fördermittelbescheid wird am 10.06.2022 übergeben.

Am Dach der Sporthalle Stadtfeld wird in diesem Jahr noch nicht gebaut. Geplant ist, mit den Arbeiten nach dem Johannes – Brahms Chorfestival & Wettbewerb 2023 zu beginnen.

In Bezug auf die Ukrainehilfe berichtet Frau Lisowski von der sehr gut funktionierenden ämterübergreifenden Zusammenarbeit in der Stadtverwaltung. Weiterhin sind viele Vereine engagiert, die Stadtverwaltung beim Herrichten der Wohnungen zu unterstützen. Weitere Unterstützer werden gebraucht und gesucht.

Die Sportlerehrung der Stadt Wernigerode für das Wettkampfsjahr 2021 wird am 21.06.2022 um 17.00 Uhr in der Sporthalle Stadtfeld stattfinden.